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Давно уже вынаши
валась в СДСК мысль 
о необходимости сов
мещенного потока про
изводства монтажных, 
плотничных, штукатур
ных и специальных ра
бот. В апреле вышел 
приказ по комбинату о 
создании первой комп
лексной бригады для 
работы по совмещен
ному методу в специа
лизированном монтаж
ном управлении № 28.

И вот с начала этой 
недели на участке 
СУ-28, руководимом 
В. С. Окаровым, на
чался первый экспери
мент производства от
делочных работ одно
временно с монтажом 
здания. Местом его из
бран комплекс дома 
№ 36 из трех корпусов 
в квартале «В» мик
рорайона Академиче
ский. Комплексная 
бригада создается на 
базе известной брига
ды монтажников В. М.
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♦ Выполняем решения XVIII съезда ВЛКСМ
ДЕЛОВОЙ, СЕРЬЕЗНЫЙ

РАЗГ
Во вторник 16 мая со

стоялось совещание комсо
мольского актива домо
строительного комбината. 
В зал заседаний управле
ния ДСК собрались в конце 
рабочего дня секретари 
первичных комсомольских 
организаций, члены быто
вых советов общежитий, 
групкомсорги, передовики 
социалистического сорев
нования среди молодежи. 
Места в рабочем президиу
ме заняли секретарь гор
кома ВЛКСМ, делегат XVIII 
съезда комсомола А. Царе
городцев, ветераны комсо
мола М. В. Узких и Г. Д. 
Чернушкина, секретарь 
парткома ДСК Н. И. Спи
цын, заместитель начальни
ка комбината А. А. Волын
ский, секретарь комитета 
ВЛКСМ завода ЖБИ 3. Хая- 
леев, секретарь комитета 
ВЛКСМ ДСК « В. Фукалов, 
штукатур Т. Клочкова из 
бригады СУ-1 Г. С. Тка
ченко.

С докладом о задачах 
комсомольской организа
ции ДСК в свете решений 
XVIII съезда ВЛКСМ высту
пил В. Фукалов. С большим 
интересом выслушали со
бравшиеся Алексея Царего
родцева, который просто, 
ярко и полно рассказал об 
атмосфере энтузиазма, ца
рившей на форуме комсо
мола страны, участником 
которого ему посчастливи
лось быть. Он остановился 
подробно на том впечатле
нии, которое произвело на 
всех выступление Л. И. 
Брежнева, сказавшего о 
большом доверии партии 
комсомолу. Главное в док
ладе первого секретаря ЦК 
ВЛКСМ Б. Н. Пастухова, 
подчеркнул А. Царегород
цев, был вопрос о воспита
нии активной жизненной 
позиции.

Затем начались выступле
ния участников актива. О 
делах и заботах заводской 
молодежи содержательно и 
деловито рассказали 3. Хая- 
леев, мастер цеха № 2 за
вода ЖБИ Г. Лавелин, рабо
чий 12 цеха Е. Прозоров. 
О том, как проводят свой 
досуг комсомольцы СУ-7, 
говорила молодой мастер 
Т. Власова.

Выступил в прениях и 
А. А. Волынский. Он с удов
летворением отметил дело
вой характер разговора, 
который состоялся на акти-

Сыщенко. В конце ап- = 
реля бригада начала = 
монтаж одновременно = 
всех трех корпусов | 
здания. Темп монтаж- = 
ных работ высок, за = 
два с половиной дня — = 
этаж. Одновременно с | 
монтажниками ведут = 
работы специалисты = 
трестов Сантехмонтаж, = 
Электромонтаж и | 
Промсвязьмонтаж. А с = 
понедельника бригада = 
монтажников получила | 
пополнение — сюда = 
переведено 8 плотни- | 
ков из СУ-13.

Ритмичная поставка = 
изделий сборного же- = 
лезобетона с завода = 
ЖБИ и своевременная = 
поставка столярных = 
материалов из УПТК = 
комбината позволяют | 
вести параллельно с = 
монтажом здания сто- = 
лярно-плотничные ра- § 
боты. Первая комп- | 
лексная бригада нача- | 
ла свою деятельность. = 

С. ВОЛКОВ. =

ОВОР
ве. Анатолий Александро
вич подчеркнул также, что 
коллектив ДСК находится 
сейчас на подъеме, особен
но широкие перспективы 
открываются в связи с ре
конструкцией завода ЖБИ, 
и от молодежи в первую 
очередь зависит, сумеют 
ли домостроители успешно 
перейти к принципиально 
новой организации и техно
логии производства, пре
одолеть некоторые старые 
порочные традиции.

М. В. Узких остановилась 
на проблеме привлечения 
молодежи в ВЛКСМ.

Затем было принято по
становление, в котором 
особенно отмечается необ
ходимость развития соц
соревнования молодежи.

На активе состоялось на
граждение победителей 
соцсоревнования за первый 
квартал. А. Царегородцев 
передал комсомольской 
организации комбината 
диплом за победу в сорев
новании среди организаций 
города на первом этапе 
трудовой вахты, посвящен
ной 60-летию ВЛКСМ. В 
нашем коллективе Почетны
ми грамотами и денежны
ми премиями были награж
дены комсомольские орга
низации СУ-15 (секретарь 
С. Серебрянников), заняв
шие первое место в первой 
группе. Второе и третье 
места заняли соответствен
но СУ-13 и завод ЖБИ. В 
третьей группе победили 
комсомольцы ЖКК. В смот
ре-конкурсе среди обще
житий заняло первое место 
общежитие № 2 завода 
ЖБИ, второе — общежитие 
№ 1 ДСК, третье — обще
житие № 2 ДСК. В соревно
вании комсомольско-моло
дежных бригад впереди 
бригада маляров В. С. Швед 
из СУ-15 и бригада штука
туров Г. С. Ткаченко из 
СУ-1. Лучшими молодыми 
рабочими по профессиям 
названы за первый квартал 
маляр Н. Пьянкова из 
бригады СУ-7 В. Нагибу- 
линой, штукатур Р. Орехо
ва из бригады СУ-13 В. С. 
Бабиной и плотник Б. Мала
феев из бригады В. А. Ко
ролева, СУ-1.

На этом совещание акти
ва закончилось. На второй 
странице этого номера по
мещено выступление секре
таря комитета ВЛКСМ 
В. Фукалова.

Пролетавиа всех столп, соединяйтесь!
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Пятилетку бригады — меньшим составом

ФОРМОВЩИКИ ПОДХВАТЫВАЮТ почин
На нашем заводе, 

ЖБИ, как и на многих 
предприятиях Главсред- 
уралстроя, рабочие под
держали почин «Пятилет
нее задание бригады — 
меньшим составом».

Одним из первых под
хватил этот почин кол
лектив бригады формов
щиков 6 цеха, руководит 
которым Михаил Болден- 
ко.

В конце прошлого года 
решено было 3 бригады 
формовщиков объединить 
в одну сквозную. Тут кто- 
то и высказал мысль: а 
что если из 24 членов 
бригады высвободить 
двух? Собрали звеньевых, 
посоветовались: смогут

РАБОТАЮТ ОТЛИЧНО!
Два месяца назад в 

СУ-20 родился новый 
коллектив — бригада по 
монтажу распределитель
ных и тепловых подстан
ций и нулевых циклов 
объектов соцкультбыта. 
Возглавил ее молодой 
монтажник Евгений Мак
симов.

Рождение бригады бы
ло торжественно отмечено 
в коллективе СУ-20. Ведь 
в нее вошли рабочие из 
бригад, поддержавших по
чин десяти строительных 
коллективов, решивших 
выполнить пятилетнее за
дание меньшим составом. 
На общем собрании ново
рожденной бригаде поже
лали всяческих успехов. 
От имени своих товари
щей Е. Максимов заверил 
коллектив, что они поста
раются выполнить зада
чи, которые перед ними 
будут поставлены.

И вот спустя два меся
ца мы поинтересовались, 
как идут дела у молодой 
бригады.

ли? Все-таки работу этих 
двух человек придется 
распределить на всех. Ре
шили попробовать.

И вот с начала ны
нешнего года бригада 
М. Болденко работает 
меньшим составом. При
чем, как сказал нам на
чальник цеха Л. Д. Ле
щинский, работает хоро
шо. План ежемесячно вы
полняет на 102—104 
процента. По итогам со
циалистического соревно
вания за первый квартал 
этот коллектив был на
гражден Почетной грамо
той и премирован.

Основная работа брига
ды — выпуск маршевых 
пролетов. В номенклату

Евгения Владимирови
ча мы застали на монта
же «нуля» тепловой под
станции возле дома № 22 
в квартале 3—4 Сортиро
вочный. Здесь же была 
бригада — все семь че
ловек.

— Дела у нас идут не
плохо, — ответил на во
прос Е. В. Максимов. — 
Главное, фронт работы 
есть, изделиями тоже 
снабжают. Эту .«тэпэшку» 
мы делаем всего три дня, 
а завтра думаем закон
чить. Производительность 
труда высокая, поэтому и 
в заработке мы не поте
ряли. Теперь вот думаем 
о том, чтобы увеличить 
состав бригады.

А вот что сказал нам 
начальник участка Эдуард 
Самвелович Казанджян:

— Могу сказать одно: 
работает бригада отлично! 
Ведь что было раньше? 
Поручаем монтаж ТП и 
РП разным бригадам. Ра
бота эта в общем объеме 
незначительная, недоро

ру входит 21 наименова
ние. В основном это изде
лия для 9-этажных домов. 
Работу свою формовщики 
выполняют качественно, 
на совесть. И никогда не 
откажут в помощи сосе
дям.

— Самый больной во
прос, как всего нашего 
цеха, так и бригады, —- 
сказал бригадир, — это 
текучесть кадров. Но кол
лектив в бригаде сложил
ся, в общем, неплохой. 
Атмосфера взаимопонима
ния, дружбы, по-моему, и 
создала условия для рит
мичной работы.

Основной костяк кол
лектива составляют: зве
ньевые Геннадий Чугу

Репортаж

гая, вот и не спешат 
бригадиры с ее выполне
нием. Теперь, когда у нас 
появилась специализиро
ванная бригада, мы не 
знаем заботы. Все под
станции монтируются бы
стро, качественно. Здесь 
сказывается, конечно, и 
то обстоятельство, что в 
нее вошли опытные мон
тажники, высвобожден
ные в других коллекти
вах. Считаем, что брига
дир правильно ставит во
прос о расширении со
става бригады. Если соз
дать в ней два звена, то 
можно будет одновремен
но вести два объекта.

Итак, становление но
вого коллектива происхо
дит успешно. Бригада до
вольно легко берет наме
ченные рубежи, обеспече
на фронтом работ, у нее 
хорошее будущее.
Л. АЛЕКСАНДРОВА.

На снимке: члены 
бригады СУ-20 Е. В. Мак
симова. 

нов, Евгений Танин, Вале
рий Куксов. Давно рабо
тает в цехе Юрий Анань
ев. И хотя случаи нару
шения трудовой дисци
плины все же встречают
ся, о бригаде М. Болден
ко отзываются уважитель
но. Им верят.

В свои обязательства 
на 1978 год коллектив 
включил такие пункты: 
выполнить годовой план к 
25 декабря и выпустить 
сверх плана сборного же
лезобетона 100 кубомет
ров. Бригада ежемесячно 
успешно справляется с за
данием, поэтому есть уве
ренность. что все наме
ченное она обязательно 
сделает. Л. КУРИНАЯ.МАСТЕРА -

«золотые руки»
В среду в несколь

ких строительных уп
равлениях домострои
тельного комбината 
проходили конкурсы 
црофессиона л ь н о г о 
мастерства среди мо
лодых строителей. На 
доме 14 квартала 3— 
4 в районе Сцртиро- 
вочный состязались 
молодые штукатуры 
с участков В. Е. Ко
хана и Л. Г. Макее
вой седьмого стройуп
равления.

Девушки распреде
лились по парам, ра
зойтись по квартирам 
и приступили к рабо
те. Задание: каждой 
паре оштукатурить две 
комнаты и кухню.

Скорость решала 
далеко не все, ведь ра
боту принимало стро
гое жюри в составе 
инженера по технике 
безопасности и секре
таря партийной орга
низации СУ-7 В. Ф. 
Нестерова, инженера 
по качеству Бородули
на, председателя по- 
стройкома Т. И. Кува- 
риной, мастеров и нор
мировщика. Возглавил 
жюри главный инже
нер стройуправления 
Ю. Г. Воронов.

Вера Попова и На
дежда Смыкова закон
чили работу первыми, 
но комиссия нашла ог
рехи в качестве, не
большие нарушения 
техники безопасности. 
Поэтому паре присуж
дено второе место, а 
победителями конкурса 
стали Галина Толоч- 
ная и Светлана Жда
нова. В передвижной 
столовой победителям 
торжественно вручили 
почетные грамоты и 
чеканку. Занявшие 2ие 
место стали обладате
лями большого торта.



ОТВЕТИМ ДЕЛОМ!
тают штабы «КП» СУ-7, 
завода ЖБИ имени Ле-
нинского комсомола,

(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ В. В. ФУКАЛОВА, СЕКРЕТАРЯ----------- влксм сдск НА комсомольскомКОМИТЕТА 
АКТИВЕ)

Наша молодежь 
под впечатлением 
но закончившегося 
съезда ВЛКСМ.

живет 
недав- 
XVIII

марева), штукатуры

Как об одной из важ
нейших наших задач го
ворил Леонид Ильич 
Брежнев на съезде о 
борьбе за эффективность 
и качество.

бригады Т. И. Меньшовой 
(групкомсорг Таня Зарь- 
менских). Уже на протя
жении ряда лет они за
нимают классные места
в социалистическом 
ревновании, в этих 
лективах воспитано

со- 
кол-

не-

Комитет комсомола
разработал положение о
социалистическом
новании 
мольцами 
ДСК за

между
сорев- 
комсо-

и молодежью 
право подпи-

мало отличных 
руководителей 
ства.

Характерно, 
изводительность

мастеров, 
производ-

что про
труда в

наших комсомольско-мо-
сать рапорт к 60-летию
комсомола, 
утверждено

Положение 
администра-

цией и профсоюзной ор
ганизацией комбината.

Это ' мероприятие оди
наково доводилось коми
тетом комсомола до всех 
комсомольских организа
ций, но вот внедряется

лодежных 
выше, а 
ров ниже, 
бригадах, 
имеющие 
зования, 
половины 
ударника

коллективах 
текучесть кад- 

чем в других 
Почти всё, не 
среднего обра- 
учатся, около 
имеют звание 
коммунистиче-

ского труда. Как прави
ло, в таких коллективах

почему-то по-разному. хорошо приживается
Там, где комсомольская 
работа поставлена на до
статочно высокий уро
вень, к примеру в СУ-1 
(секретарь Юрий Феодо
ров), в СУ-15 (секретарь 
Сергей Серебренников), и 
дела идут неплохо: под
водятся итоги, определя
ется лучший, заносится в 
переходящий мандат, ко
торый наглядно отражает 
ход этого соревнования.

Ну, а если взять строи
тельное управление № 20 
или 29, то в них практи
чески никакого социали
стического соревнования 
между комсомольцами и

бригадный подряд.
Вместе с тем есть 

нас подразделения, в
У 

ко-
торых нет ни одного Ком
сомольске - молодежного 
коллектива. К таким от-
носятся 
ления.

28 и 27 управ- 
Видимо, бюро

ВЛКСМ этих управлений
считает такое положение
нормальным. Здесь
стоянно 
ленность

снижается

организаций, а
во 
и

молодежью не сущест-
вует. Есть у нас и -ком
сомольские организации, и
группы, привыкшие к по
ложению «середнячков». 
К ним можно отнести 
СУ-7, секретарь Надеж
да Конькова. Про эту ор
ганизацию нельзя сказать 
ничего плохого и одно
временно це за что по
хвалить.

Эффективной формой 
организации труда, вос
питания юношей и деву
шек, развития социаль
ной активности являются 
Комсомольске - молодеж
ные коллективы. Хорошо 
известны в ДСК коллек
тивы маляров бригады 
Е. С. Борисовой (груп
комсорг Света Петрова), 
бригады В. С. Швед 
(групкомсорг Вера Поно-

по- 
чис-

комсомольских

несоюзной
количест- 
молодежи

комсомольцев, не
вставших на учет, растет 
с каждым годом. Иногда 
в несколько раз превы
шает численность ком
сомольской организации. 
Много времени было, по-
трачено комитетом ком
сомола ДСК на эти под
разделения, делали вы
ездные заседания коми
тета, совместно намеча
ли пути устранения недо
статков, но все остается 
только на бумаге, в раз
говорах.

Комсомольске - моло
дежные бригады СУ-13 и 
СУ-15 поддержали почин 
«Пятилетний план брига
ды — меньшим соста
вом», комсомольско-мо
лодежные бригады завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола подхватили ло
зунг «Работать без от
стающих». Эти патриоти
ческие почины должны 
найти поддержку во всех

комсомольских организа
циях и группах.

Среди молодежи домо
строительного комбината 
за последние два года 
число рационализаторов 
и изобретателей увели
чилось со 120 до 232 че
ловек. Экономический эф
фект От внедрения их 
предложений увеличился 
почти вдвое. Но, несмот
ря на определенный рост, 
очень слабо у нас на 
строительных площадках 
и в' цехах завода ЖБИ 
имени Ленинского ком
сомола внедряются до
стижения науки и техни
ки. Большая роль в этой 
работе принадлежит Со
вету молодых специали
стов. Он должен рассмат
ривать на своих заседа
ниях наиболее актуаль
ные предложения и сле
дить за их разработкой 
и внедрением в жизнь, 
шефствовать над проек
тированием и строитель^

СУ-1. Но беда состоит в 
том, что они це всегда 
добиваются результатив
ности проведенных рей
дов.

«При нынешнем разви-
тии производительных
сил неизмеримо возросла 
цена рабочего времени. 
Его максимальное ис
пользование серьез-
ный источник. приумноже
ния общественного богат-
ства», говорится в от-
Четном докладе тов. Па
стухова на XVIII съезде 
комсомола. А у нас в 
коллективе сколько време
ни теряется из-за плохой 
загрузки бригад или не 
вовремя поданного авто
транспорта! Оно исчисля
ется десятками, сотнями 
часов в месяц. Далеко за 
примером ходить не на
до. 5 мая комсомольско- 
молодежная бригада Т. И.
Меньшовой из СУ-15 
тратила на обеденный 
рерыв вместо одного 
часа из-за того, что 
был подан автобус.

по- 
пе- 
2,5 
не

55 ЛЕТ В ПАРТИИ
В мае исполнилось 55 ния. К этому добавилось 

лет с того дня, как Иван руководство доброволь- 
Романович Прымак полу- ной народной дружиной 
чил из рук секретаря во- по охране общественного 
лостной парторганизации, порядка. А с 1962 года 
партийный билет. К тому по 1970-й его выбирали 
времени он уже доказал общественным помощни- 
свою преданность идеям ком прокурора Ленинско- 
большевиков: возглавляя го района города Сверд- 
комитет бедноты в род- ловска.
ном селе Рыжки Черни- В 1968 году коллектив 
говской области, органы- торжественно проводил 
зовал комсомольскую Ивана Романовича на за- 
ячейку из тринадцати служенный отдых. Но ста- 
наиболее смелых, актив- рый коммунист не порвал 
ных ребят и девчат. связи с комбинатом. В 

Двадцать лет назад ЖКК его выбрали пред- 
Иван Романович был на- седателем группы народ- 
значен заместителем на- ного контроля. При непо- 
чальника жилищно-ком- средственном участии 
мунальной конторы ДСК. И. Р. Прымака проходят 
Должность эта хлопотная, собрания, обследования, 
требует большой отдачи проверки, рассматрива- 
сил. А Иван Романович ются сигналы о злоупот- 
успевал еще и вести вое- реблениях и нарушениях 
питательную работу с мо- финансовой дисциплины, 
лодежыо, проживающей в Сегодня мы от души 
общежитии, руководить поздравляем славного 
кружком политобразова- юбиляра.

ОДЕЖДА, ОДЕЖДА
«На работу в хоро

шем только лодыри хо
дят» гласит народная
поговорка, 
одеваться

Привычка 
для работы

похуже идет из глубины 
веков. Однако, на наш 
взгляд, она уже себя не 
оправдывает. Для рабо
ты тоже нужна красивая, 
удобная одежда. Заду
мались над этим и в на
шем домостроительном 
комбинате. Спецодежда, 
которую выдают рабо
чим, неудобна, очень 
часто совершенно не
подходит 
И решили

,по размеру.
создать

вую, фирменную 
одежду ДСК.

но- 
спец-

В управлении ДСК ви-
сит в
где на 
фиях 
людей

коридоре стенд, 
цветных фотогра- 
можно увидеть 
в красивых, сов-

ременных рабочих кос-
тюмах: стропальщик,

'• Наши интервью

ством 
В

прямо 
шему

домов серии 141. 
настоящее время, 
можно сказать, на-

совету молодых
специалистов нечем по
хвалиться.

Один из главных резер
вов развития экономи
ки — это бережное и ра
циональное использова
ние всего того, чем рас
полагает наш домострои-

В своем выступлении я 
остановился не на всех 
направлениях работы на
шего комитета комсомо
ла, а старался вскрыть 
недоработки отдельных 
первичных организаций и 
комитета ВЛКСМ в це
лом. В заключение раз
решите мне от имени всей

ИТОГОВЫЕ ЗАНЯТИЯ
монтажник, маляр... Кос
тюмы выполнены из

тельный комбинат. У
нас в комсомольских ор-
ганизациях е£ть 
«Комсомольского

штабы 
про

жектора». Неплохо рабо-

комсомольской органи-
зации и актива заверить 
партком ДСК, районную 
и городскую комсомоль
ские организации в том, 
что мы и впредь будет 
работать над выполнени
ем задач, поставленных 
XVIII съездом ВЛКСМ.

Начались итоговые за
нятия в сети партийной 
учебы. Прошли уже они 
в СУ-1 и ЖКК.

В СУ-1 изучалась тема 
«Бригадный подряд — 
новая форма хозрасче
та». На итоговом заня
тии выступили с рефе
ратами Т. В. Бабушкина 
и Г. И. Скворцова. При
няли участие в обсуж
дении рефератов Н. С. 
Мазин, М. А. Тютин, 
А. Н. Шагин.

В большинстве под
разделений итоговые за

нятия будут проводить
ся 22 мая. В школах 
основ марксизма-лени
низма СУ-13, СУ-15,
СУ-27 (группа пропа
гандиста В. И. Гирина), 
СУ-29, УПТК, ЖКК за
канчивают курс изуче
ния. Желательно, что
бы пропагандисты, под
водя итоги года, сдела
ли анализ результатив
ности работы группы, 
кратко ознакомили слу
шателей с программой 
нового учебного года.

А. ЗНАМЕНЩИКОВА.

добротной
ткани, удобны,

джинсовой
даже

элегантны. Их разрабо
тали в Уральском фили
але Всесоюзного науч
но - исследовательского
института 
эстетики.

Дизайнеры

технической

к заказу
отнеслись со всей ответ
ственностью и потруди
лись творчески. Доско
нально изучили виды ра
бот, 'которые выполняют 
строители разных спе-

Бригада плотников 
Владимира Николаевича 
Бурова из пятнадцатого 
стройуправления — моло
дая. Коллектив успешно 
выполнил социалистиче
ские обязательства прош
лого года, недавно брига
дир награжден Почетной 
грамотой за хорошую ра
боту. Выработка здесь 
4,43 квадратного метра 
полезной площади на 
один человеке - день при 
норме 3,3 квадратного 
метра и всего на 0,1 
метра ниже выработки 
кадровой, опытной брига
ды Виктора Яковлевича 
Улыбина.

НА СНИМКЕ: бригада
В. Н. БУРОВА.

ПОЗИЦИЯ ПРИНЦИПИАЛЬНАЯ,
В речи на декабрьском 

(1977 г.) Пленуме ЦК 
КПСС Л. И. Брежнев 
указывал, что партийные, 
профсоюзные и комсо
мольские организации 
вместе с администрацией 
призваны создавать на 
предприятиях, в коллекти
вах необходимый общест
венно - политический кли
мат, который порождал 
бы стремление работать 
лучше, эффективнее, соз
давал обстановку нетер
пимости к нарушителям 
трудовой дисциплины.

Именно таким неприми
римым отношением к ло
дырям, пьяницам, про
гульщикам были проник
нуты выступления комму
нистов и беспартийных то
варищей на открытом 
партийном собрании в 
специализированном уп
равлении № 28, посвя
щенном укреплению дис
циплины на производстве 
и в быту.

В своем докладе на
чальник управления Л. К. 
Ахмин напомнил присут
ствующим, что в извест
ном постановлении ЦК 
КПСС «О работе партий
ных организаций Туль
ской области по воспита
нию социалистической

дисциплины труда в кол
лективах промышленных 
предприятий и строек» го
ворилось об усилении 
борьбы с прогульщиками, 
летунами и пьяницами 
путем общественного и 
административного воз
действия, правильного 
применения системы ма
териального стимулирова
ния.

•— В свете этого важ
ного постановления и мы 
старались строить свою 
работу по укреплению 
трудовой и общественной 
дисциплины в управле
нии, — сказал он.

Вопросам сокращения 
текучести кадров, укреп
ления трудовой дисципли
ны, борьбы с нарушителя
ми общественного поряд
ка уделялось и уделяется 
большое внимание. Так, 
за четыре месяца прошло
го года в управлении на
считывалось 15 прогуль
щиков, было потеряно 49 
человеко - дней рабочего 
времени. За этот же пе
риод текущего года совер
шили прогулы пять чело
век, потеряно 8 человеко
дней рабочего времени.

Как же коллектив бо
ролся за крепкую, здоро

вую атмосферу на произ
водстве и в быту?

Все случаи нарушения 
трудовой дисциплины и 
общественного порядка 
выносились на обсужде
ние бригадных собраний, 
постройкома, совета про
филактики. К нарушите
лям применялись меры 
материального и мораль
ного воздействия. Так, 
Н. Зубенин был переве
ден на участок подготов
ки производства на ниже- 
оплачиваемую работу, 
где будет трудиться в те
чение трех месяцев. 
Р. Гамалиев обсуждался 
на совете профилактики. 
Со всеми нарушителями 
проведены обстоятельные 
беседы в бригадах.

Положительную роль в 
укреплении дисциплины 
сыграло улучшение усло
вий труда. Сейчас все на
ши коллективы внедрили 
бригадный подряд, мон
тажники стали подлинны
ми хозяевами на строй
площадке, заинтересован
ными в эффективности и 
качестве своего труда. 
Сказалось здесь и внедре
ние в повседневную прак
тику карт трудовых про
цессов, широкое исполь
зование планов НОТ и

так далее. Труд рабочих 
стал менее трудоемким и 
более творческим благода
ря освоению новой удоб
ной оснастки, перевозке 
изделий методом «чел
нок». Все это в значи
тельной степени дисцип
линировало труд. Отрадно 
отметить, что в некото
рых бригадах, как напри
мер, у В. М. Сыщенко, 
коллективными усилиями 
достигнута высокая тру
довая дисциплина.

Хуже с дисциплиной в 
быту. Л. И, Брежнев как- 
то отмечал, что факторы, 
влияющие на состояние 
дисциплины, зависят от 
уровня общественного 
производства, от всего ук
лада жизни и быта лю
дей. Число нарушений об
щественного порядка, к 
сожалению, у нас пока 
велико. В этом году побы
вали в медвытрезвителе 
наши рабочие М. Датко- 
вич и О. Казаков. В об
щежитиях нередки случаи 
пьянства, антиобщест
венного поведения. Все 
это привело к тому, что 
мы были вынуждены 
ввести регулярное посе
щение общежитий адми
нистрацией управления и 
руководителями общест

венных организаций. Эти 
факты говорят о том, что 
политико - воспитательная 
и культурно - массовая 
работа в быту все еще не 
на высоком уровне.

Докладчик предложил 
в целях укрепления дис
циплины труда, снижения 
текучести кадров, ликви
дации . прогулов в управ
лении принять дополни
тельные меры по борьбе с 
нарушителями обществен
ного порядка и дисципли
ны труда. В частности, 
проводить целевые опера
тивные совещания о ра
боте с лицами, допустив
шими правонарушения, 
склонными к употребле
нию спиртных напитков, 
регулярно заслушивать 
начальников участков на 
совете профилактики, по- 
стройкоме, партбюро о со
стоянии трудовой дисцип
лины и сокращении по
терь рабочего времени, 
ни в коем случае не до
пускать фактов скрытия 
прогулов, особое внима
ние уделить повышению 
общеобразовательного, по
литического и техническо
го уровня трудящихся, 
работе в подшефных об
щежитиях по организации 
досуга молодежи, прове
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дению спортивно - массо
вых мероприятий.

В заключение Л. К. 
Ахмин сказал:

— Квалифицированных 
рабочих не хватает, но 
мы не должны скрывать 
и замалчивать факты не
дисциплинированного по
ведения в быту и на про
изводстве. Подобная прак
тика не только не прино
сит пользы остальным 
членам бригад, особенно 
молодым, но подает им 
дурной пример, Мы не 
должны трудиться за тех, 
кто числится, а не рабо
тает.

Выступивший в пре
ниях Н. Белов, сварщик 
из бригады А. Садртди- 
нова, отметил, что адми
нистрация, партбюро и 
профком еще недостаточ
но строго используют ме
ры административного и 
дисциплинарного наказа
ния нерадивых работни
ков.

— Если на заводе че
ловек выпил перед сме
ной, его не допускают до 
рабочего места, а затем 
лишают, например, три
надцатой зарплаты. На 
стройке с выпивохами 
нянчатся, лишают премии 
на 25 процентов, 50 про-

циальностей. При раз
работке моделей поста
рались предусмотреть 
максимум удобств для 
тех, кому они предназ
начены. Продумали все 
до мелочей. Например, 
решали, какие карманы 
нужны для монтажника, 
а какие —■ для плотника. 
Чтобы узнать мнение 
рабочих, устроили «вы
ездные примерки» в 
бригадах. Рабочие внес
ли свои дополнения, за
мечания. Дизайнеры 
сделали изменения в 
чертежах. Потом моде
ли утвердил постройком, 
и наконец спецодежда 
по чертежам института 
заказана фабрикам.

И тут оказалось, что 
костюмы дороги. Дорог 
пошив, а главное, джин-

СУ-23 выдано 68 костюг 
мав — двум монтажным 
бригадам.

А для отделочников 
вопрос, кажется, стал 
неразрешимым. Пока не 
найдены средства даже 
для комсомольско-моло
дежных бригад. Ведь в
них трудится около
двухсот человек. Где же 
выход? На наш взгляд, 
нужно прежде всего от
казаться от дорогостоя
щей джинсы. Ведь удоб
ные и красивые рабочие 
костюмы можно шить из 
дешевых тканей.

26 января нынешнего 
года на заседании тех
нике - экономического 
совета и объединенного
совета
решено: 
менной

НТО ДСК было 
«Пошив фир- 

одежды ввиду
совая 
новой

ткань. Комплект 
спецодежды сто-

ит 55—60 рублей (спец
одежда старого образца
из хлопчатобумажной

ее повышенной стоимо
сти организовать как 
меру поощрения для 
лучших бригад — побе
дителей в социалистиче-

В конце апреля испол
нился год с начала ра
боты отделения милиции 
в поселке ЖБИ имени Ле
нинского комсомола. Наш 
корреспондент встретился 
с начальником отделения 
Валентином Ипполитови
чем ПОТАПОВЫМ и по
просил его ответить на не
сколько вопросов.

Корр. Как вы сами оце
ниваете результаты годич
ной деятельности вашего 
отделения?

Потапов. Трудно само
му дать оценку. Если 
сравнить цифры, то мо
жет показаться, -что раз
личных хулиганских про
явлений, преступлений в 
районе завода ЖБИ за 
прошедший с момента соз
дания отделения период 
стало больше, чем в пре
дыдущие годы. Но фак
тически это совсем не так. 
Дело в том, что мы реаги
руем на каждое происше
ствие, производим квали-

питков в общественных 
местах. И вместе с тем, 
по свидетельству местных 
жителей, общественности,
таких 
стало

правонарушений 
меньше. Не так

В ПОСЕЛКЕ

совету профилактики, а 
особенно лично начальни
ку отдела кадров Юрию 
Васильевичу Крылову. 
Каждое наше представле
ние на задержанных ра
ботников завода он берет 
под контроль и добивает
ся, чтобы к нарушителям
общественного порядка

фицированное разбира-

СТАЛО
принимались действенные 
меры по месту работы. 
Опорный пункт правопо-
рядка, председателем ко- 

Генна-

СПОКОЙНЕЕ
торого является 
дий Максимович 
рин, тоже активно

Пана- 
помо-

вольготно, как прежде, 
чувствуют себя в посел
ке пьяницы, мелкие хули
ганы. А что касается 
преступности, то про
цент раскрываемости пре
ступлений по нашему от

ткани — 15—18 рублей). 
Разница, как видите, 
значительная. Встал поч
ти гамлетовский вопрос: 
шить или не шить? Мон
тажные и нулевые уп
равления, не столь боль
шие по численности, 
средства изыскали. В 
стройуправлениях № 20 
и 29 одеты все бригады 
монтажников и трубоук
ладчиков. Частично по
лучили новую спецодеж-

ском соревновании».
Внедрением фирменной 
рабочей одежды зани
мается отдел техники 
безопасности комбината. 
Но за время, истекшее 
с даты принятия этого 
решения, постройком 
еще ни разу не предста
вил в отдел данных о 
бригадах - победителях, 
которые должны «эки
пироваться» в первую 
очередь.

П. ДЕМЕНЦЕВА.Вду механизаторы.

13 мая в пионерском в комсомольских органи- 
лагере раздавались звон- зациях СУ-1. СУ-15,
кие молодые голоса — СУ-7, СУ-13, которые
семьдесят комсомольцев представили на субботник 
ДСК приехали на суббот- основную массу молодежи 
ник. С особой ответствен- и выполнили наибольший 
костью отнеслись к делу объем работ.

В течение дня комсо
мольцы седьмого стройуп
равления выпустили не
сколько «молний», опера
тивно отражающих ход 
работы. Парни и девушки 
из этого управления зани
мались уборкой в поме
щении строящегося клуба- 
столовой, засыпали ке
рамзитом выемки в полу, 
благоустраивали террито
рию вокруг здания. Ка
менщики и плиточники- 
мозаичники работали с 
бригадой по устройству 
мозаичных полов.

Весь заданный объем 
работ выполнен молоды
ми строителями с высо
ким качеством. Но нель
зя не обратить внимания 
и на, теневые стороны. С 
прохладцей работали 
представители СУ-27, 
СУ-29, СУ-20 и завода 
ЖБИ.

тельство, что отражается 
на так. называемой опе
ративной обстановке в це
лом.

Также намного боль
ше, чем в 1976 году, бы
ло задержано лиц в не-
трезвом состоянии, 
распитие спиртных

за
Ha-

делению 
96,2.

Корр.
литович,

за год составил

Валентин Иппо- 
а что вы скаже-

тает нам. Заслуживает 
похвалы и самой высокой 
оценки работа заводской 
народной дружины. Ог
ромную помощь, особен
но в профилактике право
нарушений несовершенно
летних, оказывает нам 
оперативный комсомоль
ский отряд. В общем, на 
отсутствие внимания и 
поддержки со стороны за
водского коллектива мы 
жаловаться не можем и
думаем, что дальнейшее

те о помощи обществен^ 
ности?

Потапов. Надо сказать, 
что с заводом ЖБИ у нас 
установились прочные де
ловые контакты. Надо от
дать должное заводскому

углубление этой 
совместной работы

нашей 
при-

ведет к существенному ук
реплению правопорядка в 
поселке.

Интервью вел 
С. БИРЮКОВ.
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• Спорт
НАЧАЛСЯ

В понедельник в спор
тивном зале ДСК нача
лись финальные игры по

ФИНАЛ
жонков
заводоуправления.

спортсмены

команде
волейболу. 
чемпиона 
команд.

С первой 
которой 
команды

За звание 
борются 6

управления
ДСК игру ведет ее ка-

проходила вторая игра, 
где встречались волей
болисты СУ-7 и СУ-20. 
В каждой команде свои 
лидеры, и, что особенно 
приятно, каждая коман
да имеет свое игровое 
лицо. СУ-20 отличается 
мощным нападением,

ДСК 
ния,

же игры, в 
встретились 
управления

питан 
стать 
нов, 
А. А. 
рый,

Ю. Романов, под 
ему и В. Г. Рож- 
А. С. Николаев, 
Волынский, кото- 
несмотря на полу-

СУ-7 — < 
ной игрой 
вот эта 
характера 
команды

самоотвержен- 
i в обороне. И 

непохожесть 
каждой 

вызвала осо-
и заводоуправле-
началась

напряженная 
Игроки обеих 
несмотря на

острая, 
борьба, 
команд, 
техниче-

ченную в игре 
все же остался 
щадке и боролся 
ду наравне с 
ними. Каждый

травму, 
на пло- 
за побе- 
осталь- 

удачный
ские погрешности, выз-
ванные
НЫМ I 
дают

большим нерв- 
напряжением, от-
игре

Особенно 
площадке 
Н. Лямцев,

все силы, 
заметны на

В.
А.

Махов, 
Медве-

удар тут же находил от
клик у многочисленных 
болельщиков. Результат 
этой интересной игры 
3:1 в пользу команды 
управления ДСК.

Не менее интересно

бый интерес болельщи
ков, симпатии которых 
разделились. Но победа 
всегда достается более 
упорным. Такими в этот 
вечер были спортсмены 
СУ-20, которые выигра
ли со счетом 3:1.

Игры финала продол
жаются. Ждем вас, това
рищи болельщики.

Г. ЛЯМЦЕВ. i

Этот дом № 21 в квар
тале 3—4 Сортировочный 
бригада СУ-28 А. Садрт- 
динова монтирует по ме
тоду бригадного подряда.

НЕПРИМИРИМАЯ
центов. Воспитательное 
значение от таких полу
мер соответственно сни
жается вдвое. Непонятно, 
почему у нас пьяницы и 
прогульщики получают 
отпуска летом, когда одна 
из действенных мер — 
предоставлять им отдых 
зимой. Мало мы исполь
зуем и гласность, стесня
емся выносить поведение 
нарушителей на всеобщее 
обсуждение.

В результате подобного 
попустительства из-за 
прогульщиков во вто
рую и третью смену при
ходится ставить на мон
таж сварщиков, отчего на
рушается технология, 
страдает качество. Лоды
ри и любители спиртного 
обнаглели до того, что 
плюют на своих товари
щей по бригаде и на весь 
коллектив управления. 
Взять того же Датковича. 
Прогулял раз, два. Пре
дупреждали, обсуждали, 
в бригаде, но человек не 
понимает. Считаю, что та
ким не место в бригаде. 
А то получается, что 
один-двое тянут всю 
бригаду назад.

Монтажник из бригады 
Е. Палева Н. Лаврентьев

рассказал, что в коллек
тиве долго занимались с 
рабочим Балиевских, зак
репляли наставников 
В. Максимова, Н. Шебал- 
кина. Не раз он давал 
слово исправиться, но не 
сдерживал его. В конце 
концов его пришлось уво
лить.

— Я полгода работаю 
с бригадой В. М. Сыщен
ко, — говорил прораб 
Б. Герасимов. — Коллек
тив сплоченный. За это 
время не было случая, 
чтобы кто-либо вышел на 
смену нетрезвым. Люди 
понимают, что и мастер, и 
бригадир несут ответст
венность за нарушения 
трудовой дисциплины и 
стараются не подвести. 
Любое нарушение в 
бригаде сразу же пресе
кается и разбирается на 
общем собрании коллек
тива. Бывает, что рабочий 
опоздал, потому что про
вожал детей в детсад, 
или есть другие уважи
тельные причины. Все это 
мы учитываем.

Хочется сказать об ор
ганизации досуга. В сво
бодное время нужно боль
ше проводить спортивных 
мероприятий, например

по стрельбе, не забывать 
о культпоходах в театр, 
на концерты. Нужно отв
лечь рабочих, особенно 
молодежь, от пьянства. 
Посещая общежития, я 
видел, что бутылки на 
столе и беспорядок в ком
нате только у тех, кто не 
учится и не занимается 
спортом.

Инженер отдела труда 
и зарплаты, секретарь 
парторганизации С. Н. 
Холодковский говорил об 
отношении к труду:

— Четыре человека из 
бригады Коростылева на
ходились в третью смену 
на рабочем месте, но не 
трудились. От целого зве
на бригада не получила 
никакой отдачи. Но этот 
возмутительный случай 
не был обсужден в кол
лективе. Следует активи
зировать свою деятель
ность и профактиву. Нуж
но продолжить традицию 
закрепления за трудно
воспитуемыми передови
ков, индивидуально рабо
тать с ними. Наставниче
ство должно стать не 
формальностью, а живым 
повседневным делом. На 
нарушителей необходимо 
воздействовать и силой 
общественности, и всеми

другими средствами. 
Взять хотя бы Молчано
ва. Человек сбился с пу
ти, но монтажник он хо
роший. Можно и нужно 
помочь ему исправиться. 
А коммунисты должны 
стать вожаками в борьбе 
за укрепление трудовой 
дисциплины.

Другие выступающие 
говорили о нарушениях 
технологической дисцип
лины, об опозданиях с 
разводом бригад на рабо
чие места на 20—30 ми
нут, предлагали наказы
вать горе - работников та
кой действенной мерой, 
как перенесение очереди 
на получение жилья, от
ражать их «деятельность» 
в стенной печати и так да
лее.

На собрании было при
нято постановление, в ко
тором перед партийной 
организацией, всем кол
лективом поставлена зада
ча всемерно активизиро
вать борьбу с нарушения
ми трудовой и производ
ственной дисциплины, ан
тиобщественными поступ
ками в быту.

А. ЧЕПАСОВ, 
бетонщик СУ-28.

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ» стр. 3.
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ГОССТРАХ НАПОМИНАЕТ
Страхование домашне- ставляет от 10 до 50 ко

го имущества проводится 
на случай порчи или пов
реждения его в результа
те пожара, взрыва, навод
нения, бури, урагана, лив
ня, аварий отопительной 
системы, водопроводной и 
канализационной сетей, 
проникновения воды из 
соседних помещений, а 
также на случай похище
ния.

Договоры страхования 
заключаются на срок от 
2 до 11 месяцев и от го
да до 5 лет на любую 
сумму в пределах стои
мости имущества (с уче
том износа), исходя из 
действующих государст
венных розничных цен.

Договор страхования на 
сумму 5000 рублей зак
лючается без осмотра 
имущества, более 5000 
рублей , — с осмотром 
имущества.

Размер платежей со-

пеек со ста рублей стра
ховой суммы в год в за
висимости от огнестойкос
ти строений, в которых 
находится домашнее иму
щество.

По договорам, заклю
ченным на три года и бо
лее, предоставляется 
скидка в размере 10 про
центов с начисленной 
суммы платежа.

Для более подробного 
ознакомления с условия
ми страхования и заклю
чения договора обращай
тесь в инспекцию государ
ственного страхования 
или к страховому агенту.

Доводим до вашего све
дения, что за 1977 год 
инспекцией Госстраха 
только по Кировскому 
району выплачено возме
щение за домашнее иму
щество на сумму 75 730 
рублей.

Л. КРАЙНОВА.



ЧТОБЫ КРАШЕ БЫЛА НАША РОДИНА!
* За город высокой культуры

ХОРОШЕЕТ РАЙОН
•С .каждым годом хоро

шеет Кировский район. 
Появляются новые скверы, 
игровые площадки, угол
ки отдыха. Недавно откры
та одна из самых краси
вых площадей города — 
площадь Советской Ар
мии. В десятой пятилетке 
на благоустройство наше
го района выделено более 
трех с половиной миллио
нов рублей. Чтобы сде
лать эту работу более ор
ганизованной и планомер
ной, составлен и утверж
ден райкомом партии и 
исполкомом районного Со
вета народных депутатов 
комплексный план меро
приятий по превращению 
Кировского района Сверд
ловска в район высокой 
культуры и благоустрой
ства.

План предусматривает 
проведение больших ра
бот по озеленению, капи
тальный ремонт .путепро
водов, зданий и дорог, ос
вещение, благоустройство 
строящихся объектов, 
оборудование 29 уголков 
отдыха, а также намечена 
разработка проектов путе
провода и подземных пе
реходов по улице Блюхе
ра, реконструкция улицы 
Малышева от Студенче
ской до Восточной, улицы 
Мира -от Первомайской ,до 
Академической.

В течение 1978 года ну
жно отремонтировать мно
го дорог, практически за
ново построить дорогу по

«ЗЕЛЕНЫЙ шум»- 
ЗАВОДУ

На заводе ЖБИ имени 
Ленинского комсомола со
здан цех по благоустройст
ву. Правда, цех — это на
звание слишком громкое, 
пожалуй. Пока в составе 
его одна бригада из семи 
человек и заводская тепли
ца со штатом три человека. 
Но все же это шаг вперед 
по сравнению с предыду
щими годами. Есть теперь 
подразделение на заводе, 
в обязанность которого 
входит решать различные 
задачи по благоустройству.

Сейчас, весной, главная 
забота — озеленение. 
Май — месяц бурного про
буждения природы: дере
вья покрываются листвой, 
на плодовых деревьях рас
пускаются цветы. И начало 
мая — самое удобное вре
мя для посадок деревьев. 
В этом году только за пер
вые две недели мая на тер
ритории завода ЖБИ и при
легающего поселка высаже
но около 240 саженцев де
ревьев декоративных по
род.

Провели субботники по 
озеленению коллективы 16, 
5 и 9 цехов завода, детских 
яслей № 89. Нынче очень 
серьезно занялись озелене
нием и благоустройством 
школьного двора учащиеся 
и преподаватели подшеф
ной 82-й школы. Особенно 
активно участвует в озеле
нении поселка коллектив 
ЖКО завода, который ор
ганизовал за весенние ме
сяцы более десятка суббот
ников. На них высажено 
127 деревьев и 75 кустарни
ков.

Еще в марте-апреле была 
проведена большая подго

улице Норильской. Сорев
нование по благоустройст
ву между организациями, 
учреждениями и предприя
тиями Кировского райо
на — хороший стимул в 
работе. В июле пройдет 
районный конкурс на луч
шее цветочное оформле
ние территорий предприя
тий, учреждений и дворов. 
В августе наши предста
вители примут активное 
участие в городской выс
тавке цветов.

Мы добиваемся, чтобы 
каждый руководитель 
предприятия или учрежде
ния не считал благоуст
ройство второстепенной 
задачей, а принципиально, 
по-партийному подходил к 
этому важному делу. .Ком
сомольцы Кировского рай
она выступили с почином, 
который теперь подхвачен 
по всей Свердловской об
ласти. Они предложили 
взять шефство над объек
тами и улицами, носящи
ми имя комсомола. И сло
ва молодых свердловчан 
не расходятся с делом. На 
субботниках, в свободное 
от работы время парни и 
девушки своими силами 
благоустраивают улицу 
Комсомольскую, а на оче
реди — площадь Ураль
ского комсомола и другие 
объекты. ю. долгов, 

заместитель 
председателя 

Кировского 
райисполкома.

товительная работа. Для 
устройства клумб, цветни
ков и газонов завезено 160 
машин торфа.

Вроде бы сделано нема
ло. Но все же трудно на
звать район, где размеща
ется завод ЖБИ, зеленым. 
И есть к этому стремление 
у коллектива завода, у жи
телей поселка, но мало 
возможностей. Особенно 
плохо обстоит дело с поса
дочным материалом. Те са
женцы, которые мы полу
чаем в питомниках, очень 
часто не приживаются на 
каменистой почве. Лучшие 
саженцы получает Горзе- 
ленстрой. Но нашему по
селку эта организация не 
уделяет внимания. Да и, 
конечно, очень мало удает
ся купить в питомниках са
женцев деревьев. Поэтому 
тот план озеленения, кото
рый намечен на год, пока 
не выполнен. Рассчитываем 
на осенние посадки.

Цех благоустройства 
практически не имеет ника
кой материальной базы, 
кроме заводской теплицы. 
О необходимости ее рас
ширения говорилось уже 
немало, и такое решение 
руководством завода при
нято в этом году. Для нужд 
благоустройства, в которых 
озеленение лишь частность, 
необходима и техника. 
Пока нет даже необходимо
го транспорта.

Первые шаги по перево
ду вопросов благоустройст
ва на заводе ЖБИ на пла
новую, организованную ос
нову сделаны.

Н. РАКОВА, 
бригадир теплицы 

завода ЖБИ.

Наша газета уже не пер
вый раз обращает внима
ние читателей и руководи
телей подразделений на не
позволительно медленный 
ход работ по строительст
ву клуба-столовой в пио
нерском лагере им. Ю. А. 
Гагарина. Сегодня мы вы
нуждены вновь вернуться к 
этому разговору. Несмотря 
на то, что на строительстве 
клуба проделан уже значи
тельный объем работ, об
щее состояние объекта вы
зывает законную тревогу.

Самыми недисциплиниро
ванными в этом отношении 
оказываются руководители 
СУ-27. Все-то у них дела
ется не спеша, потихонеч
ку. Не ведется монтаж 
внутренних и наружных ле
стниц, ограждений лестнич
ных клеток и балконов 1 и 
2 этажей. Некачественно вы
полняют монтажники вен
тиляционные шахты. Мало 
того, вся эта работа нача
та с опозданием, чтобы 
сделать эти шахты, рабочие 
управления вынуждены на
рушить кровлю. А в зда
нии уже идут отделочные 
работы, и через дыры в 
крыше дождь, который сей
час не редкость, мочит 
штукатурку. Так своей без
ответственностью руководи
тели монтажного управле
ния № 27 задерживают весь 
ход строительных работ на

Возвращаясь к напечатанному
Сегодня мы вновь воз

вращаемся к вопросу об 
очистке воздуха на заводе 
ЖБИ. Предлагаем вашему 
вниманию корреспонден
цию инженера-химика, 
председателя первичной 
организации ВООП завода 
Натальи Бурлаковой.

★ А ★

В марте-апреле на заво
де ЖБИ проводилась про
верка эфмфективности ра
боты аспирационных уста
новок в цехах. В ней при
няли участие специалисты 
лаборатории промышлен. 
ной санитарии и отдела 
главного энергетика.

За прошлый год на за
воде немало было сдела-

ПРИВИТЬ ЛЮБОВЬ К ПРИРОДЕ
Приближается лето, и, 

как обычно, оживляется 
деятельность общества 
друзей природы, хотя за
бот у них хватает и зи
мой и осенью.

В апреле этого года ис
полком Свердловского 
областного Совета народ
ных депутатов принял ре
шение о проведении в 
мае-июне месячника охра
ны окружающей среды.

Рейды, смотры-конкур
сы, походы за экономию 
воды и так далее должны 
провести организации 
ВООП, общества охотни
ков и рыболовов, ВОИР 
и НТО. Создан област
ной организационный ко

ЗЕМЛЯНИКА ПОД ПЛЕНКОЙ
Ускорить получение метре должно быть не

ранних ягод можно за менее 50 отверстий диа
счет применения свето- метром 26—27 мм. Дыр- 
проницаемой пленки. В чатая пленка дает воз- 
сравнении со сплошной можность получать уро- 
лучшие результаты дает жай ягод земляники на 
перфорированная (дырча- 10—12 дней раньше, чем 
тая) пленка, применение в открытом грунте, 
которой позволяет пол- Для натягивания плен- 
ностыо отказаться от про- ки используют каркасы, 
ветривания и во время состоящие из металличе- 
цветения для посещения ских дуг (диаметр прово- 
цветков пчелами. локи 6—8 мм). Концы дуг

На одном квадратном заглубляют в почву.

ОТКРЫТИЕ ЛЕТНЕГО
СЕЗОНА

Наступает лето — лучшая пора для спорт
сменов. Послезавтра, 21 мая, на заводе 
ЖБИ имени Ленинского комсомола состоится 
спортивный праздник. Он посвящен открытию 
летнего сезона и 21-й годовщине завода.

В программе праздника — легкоатлетиче
ская эстафета, показательные выступления 
юных гимнастов, блицтурниры по футболу, 
товарищеские встречи по волейболу.

Начало праздника в 10 часов утра. Пригла
шаем всех в воскресенье на заводской спор
тивный праздник!

СОВЕТ ДСО КОМБИНАТА.

НЕ СПЕША, 
ПОТИХОНЕЧКУ...

Навстречу пионерскому лету

клубе-столовой и отодви
гают их окончание.

Мы также высказывали 
тревогу в отношении СУ-15, 
отделочники которого не 
начинали штукатурить фа
сад. Прошло довольно мно

ДЫШАТЬ СТАЛО
но по улучшению работы 
воздухоочистных, пыле
улавливающих и вентиля
ционных установок и 
устройств. Были проведе
ны капитальные ремонты 
трех установок 3 цеха, 
отремонтированы по две 
установки в 4 и 5 цехах.

Эта работа продолжа
лась и в текущем году. 
С цёлью улучшения ус
ловий эксплуатации было 
реконструировано четыре 
рукавных фильтра. На 
двух фильтрах в третьем 
цехе кулачковый меха
низм встряхивания заме

митет по проведению 
этого месячника.

В мае управление ки
нофикации проводит ки
нофестиваль под девизом 
«Охрана природы — де
ло всего народа». В Ас
бесте, Камеиске-Ураль- 
ском, Нижнем Тагиле, в 
самом областном центре 
организуются выставки, 
посвященные проблеме 
охраны окружающей сре
ды.

Редакции газет, радио, 
телевидения призваны 
пропагандировать внания 
о природе. Месячнику по
священы телепередачи 
«Клуба друзей природы», 
серия информационных 

го времени, однако и се
годня работы на фасаде не 
ведутся.

Ничуть не лучше поступа
ют руководители СУ-29. У 
этого управления большой 
объем работ по благо

нен на электромагнитный.
Сейчас на кровле 6 це

ха полным ходом вдут ра
боты по установке приточ
но-вытяжных вентилято
ров новой конструкции. 
Всего их будет 20 штук на 
старый корпус кассетного 
отделения цеха и новый 
пристрой.

В ходе проверки было 
установлено, что коэффи
циент полезного действия 
аспирационных установок 
3 цеха с 95,5 процента в 
прошлом году повысился 
до 96,6; в 4 цехе КПД их 
был 93,1 процента, а стал 

материалов в газетах и 
на радио.

Бассейновое территори
альное управление по ре
гулированию и использо
ванию вод, организации 
ВООП и санитарные ин
спекторы проводят про
верки хода строительства 
природоохранит е л ь н ы х 
объектов. Намечена так
же серия рейдов по про
верке работы очистных 
сооружений промышлен
ных предприятий.

Наша область богата 
лесами, реками, озерами. 
Но как подчас небрежно, 
варварски обращаемся мы 
с этим бесценным богатст
вом! А сейчас, весной, 
когда начался сезон мас

устройству, причем сначала 
надо выполнить планировку 
территории с подсыпкой. 
Когда, интересно, «нулеви
ки» думают заняться этим?

Не выполняет своих обе
щаний администрация за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола. Еще год назад 
заводчане должны были 
выполнить разделку ка
бельных сетей и устано
вить новую подстанцию, но 
до сих пор не соизволили 
приступить к этим рабо
там.

Л. КОЗЛОВА.
НА СНИМКЕ: клуб-столо

вая.

ЛЕГЧЕ
95,2. Это особенно важно 
для установок, работаю
щих на пневмотранспорте 
извести, цемента и других 
сыпучих материалов, где 
запыленность воздуха до
стигает 100 г/м3 и более.

В результате работы, 
проводимой по улучшению 
функционирования венти
ляционного и пылеулавли
вающего оборудования, за
пыленность воздуха в ос
новных цехах завода при
близилась к санитарным 
нормам. А это значит, что 
условия работы стали здо
ровее.

сового туризма, общест
венные инспекции и сту
денческие дружины по 
охране природы, посты 
«зеленого» и «голубого» 
патруля должны обеспе
чить охрану лесопарко
вых зон от повреждений 
растительности и пожа
ров, побережья рек и 
озер — от загрязнения и 
захламления.

Цель месячника —- кон
кретными делами отме
тить 5 июня — Всемир
ный день охраны окру
жающей среды.

Р. НОСАРЕВА, 
заместитель 

председателя 
областного совета

ВООП.
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